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 Neues aus K07 
 

Einladung zum CW-Fieldday 
Christofer, DK2CL 

 

Am ersten Wochenende im Juni, 02. und 

03.06.2018, beteiligt sich der OV-Mainz 

wieder am IARU Region 1 CW Fieldday. 

Bereits am Freitag, 01.06.2018 treffen wir 

uns um 15 Uhr zum Einladen des Materials 

in der Ziegelei. Gegen 16 Uhr sollten wir 

dann auf der Pferdekoppel des Reit & Fahr-

verein Mainz Finthen sein, damit wir pünkt-

lich, 24 Stunden vor Contest-Beginn mit 

dem Aufbau der Masten und Zelte beginnen 

können.  

 

Über einen Infoticker wurden bereits di-

verse Terminabfragen zur Teilnahme an 

den verschiedenen Aktivitäten an diesem 

Wochenende verschickt. Wer diese Nach-

richt nicht empfangen hat, uns aber noch 

seine Unterstützung / Teilnahme mitteilen 

möchte, wendet sich bitte vertrauensvoll an 

Wolfgang DF7PN, er schickt Euch dann 

den Infoticker noch einmal zu. Ganz beson-

ders wichtig ist die Information, wer von 

Euch zu unserem OV – Grillfest am Sams-

tagabend ab 18 Uhr kommt, damit wir ge-

nug Verpflegung besorgen können.  

 

 
 

Wolfgang hat auch angekündigt, dass er auf 

dem Fieldday – Gelände wieder das QSL-

Büro betreuen würde.  

 

Ich bin mir ziemlich sicher, dass der CW 

Fieldday wieder ein interessantes Wochen-

ende wird und freue mich über viele aktive 

Helfer und Besucher. 

 

 

Holzturm-
blättche
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 Neues aus K07 
 

Erfolgreiche Workshops 
Stephan DF6PA 

 

Staub-Emissionen selber messen 
 

Misstrauen gegenüber staatlichen Fein-

staub-Messstationen war wohl die Grund-

lage für ein eigenes – privat betriebenes – 

Feinstaub-Netzwerk. Zwischenzeitlich hat 

sich durch die Unterstützung preiswerter 

Komponenten aus China, aller Orten befeu-

ert durch gemeinsame Workshops, ein um-

fangreiches Mess-Netz etabliert.  
 

Stephan, DF6PA, hatte mit dem Aufbau ei-

ner solchen Feinstaub-Messstation Erfah-

rungen gesammelt und bot an, für den Orts-

verband und interessierte einen Basteltag zu 

veranstalten, an dem wir jeder eine solche 

Station aufbauen konnten. Das Interesse 

und die Neugier auf etwas Neues waren wie 

immer groß und die vorhandenen Teilneh-

merplätze rasch ausgebucht. Stephan be-

stellte die notwendigen Bauteile und half 

auch mit der Programmierung der kleinen 

Kontroller. Die Software wird von den Ini-

tiatoren des Feinstaubnetzwerkes bereitge-

stellt und auch gepflegt.  
 

Entsprechend übersichtlich waren dann 

auch die Arbeitsschritte. Sie wurden mit ei-

nem einleitenden Vortrag vorher verdeut-

licht. Nach einigen Stunden gemütlichen 

Beisammenseins und guter Verpflegung 

warfen die ersten Stationen sinnvolle Werte 

auf den Anzeigen aus. Die Einbindung in 

das Heimnetzwerk und die Anmeldung an 

den Servern des Netzwerkes führte jeder 

dann zuhause durch. 
 

Sie sind alle an ihren Plätzen daheim in Be-

trieb, liefern alle korrekte Werte für das all-

gemeine Netzwerk und Statistiken für jeden 

einzelnen. Stephans Aktion ist ein schönes 

Beispiel wie man Lernen, Wissen ansam-

meln und etwas Gutes für die Allgemeinheit 

tun zu können, kombinieren kann. 

 
 

 

Einblick in Programmiersprache 

„Forth“ 

 

Am 14.4.2018 stellte Stephan die Program-

miersprache FORTH vor, die speziell in der 

Steuerungstechnik und bei der Steuerung 

wissenschaftlicher Experimente immer 

noch eine Rolle spielt. 

 

Mit einem entsprechend vorbereitetem 

Arduino-Controller, geflasht mit AMForth, 

konnten die Teilnehmer selbst experimen-

tieren und die bereit gestellten Beispiele 

nachvollziehen. 

 

Auch diesmal sorgte Britta wieder für ein 

Frühstück und Pausen Verpflegung für die 

Teilnehmer. Die Veranstaltung fand in den 

Räumen der Piratenpartei statt. Speziell für 

ältere OMs ist der Ort gut zu erreichen und 

auch die Parkplatzsituation ist sehr ent-

spannt.  

 

Im Laufe des Jahres wird Stephan noch 

Veranstaltungen zum Thema Linux und 

zum Thema PGP Verschlüsselung durch-

führen. Also freut euch drauf und achtet auf 

Ankündigungen. Ihr wisst ja, die Plätze sind 

immer schnell ausgebucht.
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 Neues aus K07 
 

Viele Aktivitäten in Mainz 
 

Preisübergabe Aktivitätsabende 
 

Auf der Distriktsversammlung Mitte April 

bei Ramstein, haben wir stellvertretend ei-

nige Auszeichnungen entgegennehmen 

können. Eine offizielle Übergabe der Preise 

erfolgt dann am Clubabend.  

 

 
 

Rudi, DK7PE, bekam für seinen erzielten 1. 

Platz am 10 Meter Aktivitätsabend eine 

Weltkugel überreicht.  

 

 
 

Christian, DO1CHT, war ganz überrascht, 

denn er darf künftig eine Glasplakette mit 

Widmung für den 3. Platz am 70cm-Aktivi-

tätsabend in seinem Shack aufstellen. 

 

Beiden Mitgliedern herzlichen Dank für ihr 

Engagement und viel Spaß mit den Erinne-

rungsstücken. 

 

Erstes WAE Diplom in FT8 für Zik 
 

Ab sofort kann man die Leistungsdiplome 

WAE und DLD auch in der Sendeart FT8 

beantragen. Dies beschloss das Referat für 

DX bei seiner Tagung am 14.4.2018. 

 

FT8 hat sich inzwischen etabliert - viele 

DXpeditionen nutzen FT8 und erreichen 

vergleichbare QSO-Zahlen wie mit traditio-

nellem RTTY. Für die wachsende Zahl von 

DXern, die kein CW beherrschen, ist FT8 

die Möglichkeit mit einer normalen Ausrüs-

tung weit entferntes DX zu erreichen. 

 

Die Diplomregeln entsprechen den norma-

len Regeln der Leistungsdiplome. Es wer-

den nur bestätigte QSOs gezählt. Auch die 

Punkteberechnung erfolgt analog zu den an-

deren Sendearten-Diplomen. Durch den be-

reits erfolgten Import bestätigter QSOs, z. 

B. aus dem LOTW, konnten bereits die ers-

ten WAE-Diplome in FT8 vergeben wer-

den. 
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Protokoll der Mitgliederversammlung 2018 
des DARC Ortsverbandes Mainz – K07 

 

Ort: Gasthaus „Wanderheim“, Kapellenstraße 44, 55124 Mainz 
Datum: 16.03.2018 / 18:00 bis 19:30 Uhr 
 
Anwesende Vorstandsmitglieder: 
  Vorsitzender Christofer Ludwig (DK2CL) 
 stellv. Vorsitzender W. Hallmann  (DF7PN) 
 Kassierer Stephan Forth (DF6PA) 
 Facility-Manager Thomas Bornheimer (DL7FBT) 
 Schriftführer Günter Besetzny  (DF7GB) 
 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung 2018 
 
Der Vorsitzende Christofer, DK2CL, eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Mit-
glieder des Ortsverband  K07 und heißt die Gäste aus den Nachbar Ortsverbänden 
herzlich willkommen: 
 

• Nieder-Olm, K46, DC8WPA, Rolf Hamm 

• Bodenheim, K56, DK2FQ, Wolfgang Beer 
 
 
2. Feststellung der form- und fristgemäßen Einladung 
 
Es wurde festgestellt, dass satzungsgemäß eingeladen wurde. Zur Tagesordnung 
gab es keine Einwände.  
 
3. Wahl eines Schriftführers 
 
Vorgeschlagen für die Aufnahme des Sitzungsprotokolls wird Günter, DF7GB. 
Er wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
 
4. Jahresbericht des Vorstandes mit Ehrungen 
 
4.1 Gedenken an die Verstorbenen 
Verstorbene   

• Josef Vahle, SWL 

• Klaus Schröder, DF7WQ (19.2.2018) 
 

4.2 Mitgliederentwicklung 
Entwicklung der Mitgliederzahlen des Ortsverbands im Jahr 2017 
Neue Mitglieder: 

• Albert Beitz, DF3PG 

• Holger Müller-Gottwald, DO1HMG, (DL1MTK) 
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Austritte (Verstorben):  

• Josef Vahle, SWL 
 
Aktuelle Zahlen OV Mainz: 82 Mitglieder zum 31.12.2017 
 
4.3 Ehrungen 
Für 25 jährige Mitgliedschaft im DARC werden geehrt: 
DH4PAE Andreas Wocker    entschuldigt 
DK4FC Karl-Hermann Frigge 
 
Für 40 jährige Mitgliedschaft im DARC werden geehrt: 
DB8PR Dieter Bork 
DF6PA Stephan Forth 
DF9PM Rudi (Rudolf) Hube  entschuldigt 
 

     
 
 
4.4 Aktivitäten im Ortsverband - Jahr 2017: 
13.01.2017 Vortrag zur Expedition in die Antarktis, DF2PI 
20.01.2017 Einführung CW Kurs, DL1IAY 
20.01.2017 Jahresauftaktessen, DF2PI 
21.01.2017 Vortrag Mikrocomputer und Controller, DF6PA 
17.02.2017   Vortrag Wettersonden, DF7PN 
10.03.2017   Vortrag Amateurfunkanwendungen für  

Mikrocomputer & Controller, DJ7OO 
16.03.2017   Vorstandssitzung 
18.03.2017   Funkbörse Oppenheim 
24.03.2017   Mitgliederversammlung K07 
30.03.2017   Besuch der MV OV Bodenheim, K56 
02.04.2017   Teilnahme an der Distriktsversammlung in Daun 
10.04.2017   CW Prüfung abgelegt, Telegraphietutorium, DL1IAY 
21.04.2017   Vortrag TP2CE Europastation, DK5PZ 
22.04.2017   OV Lager Aktion 
29.04.2017   Antennenteam Rückbau bei Frank Elsner 
15.05.2017   Umstellung der Hompage 
17.05.2017   CW - Fieldday Vorbesprechung 
24.05.2017   Teilnahme Rheinland-Pfalz-Aktivitätsabend 2m 
26.05.2017   Vortrag: Antennensimulation MMANA, DK2FQ 
02.06.2016 CW-Fieldday - Platz: 6  
09.06.2017   Teilnahme an Jugendveranstaltung “easi”  des LKA mit Stand 
23.06.2017   Besuch der Mitgliederversammlung OV Nierstein Oppenheim, K33 
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22.07.2017 Ferienkartenaktion im Holzturm, DL7FBT, DK8PX 
22.07.2017   Teilnahme Rheinland-Pfalz-Aktivitätsabend 70cm 
17.08.2017  SSB - Fieldday Vor- und CW - Fieldday Nachbesprechung 
20.08.2017   CW-Schlemmen zum Abschluss des Tutorium 
01.09.2017   SSB Fieldday – Platz: 4 
30.09.2017   Distriktsservicetag: Vortrag Wettersonden, DF7PN 
03.10.2017   Teilnahme Rheinland-Pfalz-Aktivitätsabend 80m 

- Abschlusswertung: 3. Platz 
02.12.2017 1. Workshops Node MCU, DF6PA 
 
Weitere regelmäßige Aktionen waren… 

- 12 x QSL-Vermittlung von Suitbert DF2PI 
- 6 x Holzturmblättchen von Suitbert DF2PI, Wolfgang DF7PN und 

Thomas DL7FBT 
- OV Abend, jeden Freitag ab 18:00 Uhr im Holzturm 

und ab 19:30 Uhr im Brauhaus zur Sonne 
 
Es geht ein Dank an alle Aktiven, Referenten und Helfer, ob im Vorstand oder nicht, 
die sich im Laufe des Jahres eingebracht haben.   
 
 
5. Bericht des Kassenwartes und der Kassenprüfer 
 
Stephan, DF6PA informiert über die aktuellen Kassenbestände.  
 
Jahresbeginn 2017:  ............... 4.284,88 € 

Einnahmen: ............................... 2.303,62 € 

• OV-Anteile ........................ 887,29 € 

• Spenden  ....................... 1.107,00 € 

• Sonstig ............................. .309,33 € 

Ausgaben  ................................. 2.240,60 € 
      Zum Beispiel: 

• Raumkosten ................... 1.320,80 € 

• Verwaltung  ......................... 86,94 € 

• Sonstige Ausgaben ........... 123,00 € 

• Geräte / Inventar ............... 658,00 € 

Stand 31.12.2017: ................... 4.347,90 € 

 
Die Kasse 2017 wurde von Andreas (DLIAY) und von Martin (DG2MJ) geprüft. Es 
gab keine Beanstandungen. 
 
 
6. Allgemeine Aussprache und Entlastung des Vorstandes 
 
Aussprache: 
Es kommen keine Wortmeldungen zu den behandelten Themen. 
 
Entlastung: 
Andreas Funk (DL1IAY) beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Der Vorstand wird von der Versammlung per Handzeichen einstimmig entlastet.  
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Christofer bedankt sich ihm Namen des Vorstandes für das ausgesprochene Ver-
trauen. 
 
 
7. Anträge 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht 
 
8. Jahresplanung und Vorschau auf Aktivitäten 
  
Dieser Punkt enthielt eine Vorschau auf die diesjährigen geplanten und zum Teil schon 
durchgeführten Aktivitäten in 2018. 
 
27.01.2018 2. Workshop Node MCU, DF6FA 
18.02.2018 Workshop Feinstaubsensor, DF6FA 
16.03.2018 Mitgliederversammlung 
17.03.2018 OV-Tisch am Oppenheimer Flohmarkt 
14.04.2018 Workshop Programmiersprache Forth, DF6FA 
09.05.2018 RLP-Aktivität 2m 
19.05.2018 RLP-Aktivität 70cm 
02.6.-03.06. CW-Fieldday 
14.07.2018 Ferienkarte im Holzturm 
21.07.2018 RLP-Aktivität 10m 
01.9.-02.09. SSB Fieldday 
03.10.2018 RLP-Aktivität 80m 
2019  CW-Kurs von Andreas Funk, DL1IAY 
 
Die nächste große Aktion ist der CW-Fieldday.  
Christofer begrüßt die Tatsache, dass ein OM aus unserer Partnerstadt Erfurt extra 
angereist kommt, um an unserem Fieldday als Operator teilzunehmen. Weitere Ope-
ratoren sind herzlich willkommen. Die Teilnahme am SSB-Fieldday im Herbst wird 
ebenfalls angestrebt.  
 
Stephan, DF6FA, bietet seine Unterstützung an, wenn jemand einen Vortrag oder 
Workshop halten möchte. 
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9. Verschiedenes 
 
Christofer bedankt sich bei den Mitgliedern des Vorstands für die gute Zusammenar-
beit im letzten Jahr und verweist auf unsere, von Wolfgang immer auf dem aktuellen 
Stand gehaltenen Homepage. Er empfiehlt den Anwesenden unseren elektronischen 
Infoticker zu abonnieren. Über diesen Ticker ist gewährleistet, dass alle aktuellen In-
formationen zeitnah an die Mitglieder und Freunde des OV Mainz verteilt werden 
können. 
 
Im Anschluss werden zwei Filme vorgeführt. Der erste über die von Rudi, DK7PE 
durchgeführte DXpedition nach Namibia und der Station von V55V. Der zweite Film 
wurde an unserem CW-Fieldday 2017 teilweise mit einem Quadrocopter aufgenom-
men und zeigt tolle Aufnahmen des Fielddaygeländes, Interviews einiger Mitglieder 
und der gesamten Aktivität vom Aufbau bis zum gemütlichen Teil des Wochenendes.    
 
Gegen 19:30 Uhr bedankt sich Christofer für das zahlreiche Erscheinen der Mitglie-
der und Gäste und beschließt die Mitgliederversammlung.  
 

    

 

 

 

 Neues aus dem Distrikt K 
 

Distriktsversammlung 2018 
 

pn - Eigentlich hätte die Distriktsversamm-

lung dieses Jahr in der Nähe von Ramstein 

ein recht unspektakuläres Treffen der Vor-

sitzenden aller Ortsverbände in Rheinland-

Pfalz werden können. Es waren keine Wah-

len angesetzt und die gelisteten Tagesord-

nungspunkte geprägt durch allgemeinen In-

formationsaustausch über die Lage des 

Amateurfunks in Deutschland, Mitglieder-

gewinnung und Öffentlichkeitsarbeit.  

 

Es kam jedoch anders und bereits im Vor-

feld zeichnete sich ein Thema ab, dass sich 

an dem Tag wohl in den Vordergrund drän-

gen würde. Ein Antrag des OV-Westpfalz 

war es, der dies andeutete. Eigentlich hätte 

man sich darüber freuen können, dass wir 

sehr zeitnah einen neuen Auswerter für die 

Wettbewerbe im Distrikt gefunden hatten 

und dieser sich mit Elan an seine neue Auf-

gabe gemacht hatte. Sein Vorgänger hatte 

sein Amt nach einigen Jahren abgegeben. 

Dieser hatte noch die Ausschreibung für die 
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Aktivitätswoche 2018 im Januar erstellt und 

der Nachfolger diese auch übernommen.  

 

Mit der Bereitstellung des Ergebnisses der 

Aktivitätswoche fiel es doch sehr schnell 

auf, dass die Abrechnung nicht nach der 

Ausschreibung erfolgt war und sich nach-

weislich auch dadurch andere Platzierungen 

ergeben hatten. So entstand der Antrag zur 

DV, das Ergebnis zu annullieren.  

 

 
 

Die Versammlung verlief zunächst recht 

gemütlich. Persönlichkeiten aus der regio-

nalen Politik waren anwesend und zeigten 

sich erstaunt über unsere Aktivitäten und 

verkannte Rolle in der Allgemeinheit – hät-

ten sie doch vorher nichts von diesem 

Hobby gehört. Der Vorsitzende des austra-

genden Ortsverbandes begrüßte die Anwe-

senden sehr herzlich und wünschte der Ver-

sammlung einen guten Verlauf. 

Bevor es jedoch zur Abstimmung über den 

oben erwähnten Antrag kam, waren der 

Vorstand und seine Referenten dran mit ih-

ren Jahresberichten. Als der Wettbewerbs-

referent die Redezeit dafür nutzte, seine 

Sicht über den Vorfall darzulegen und dabei 

von Nachlässigkeiten seiner Vorgänger an-

fing und es darin gipfelte, Teilnehmer des 

Betrugs in den letzten Jahren zu bezichti-

gen, schritt der Vorsitzende ein. Der Refe-

rent gab zu Protokoll, wenn er jetzt unter-

brochen würde, keine weitere Aussage von 

ihm käme und er sein Amt zur Verfügung 

stelle. Der DV ließ sich dadurch nicht ein-

schüchtern und bat den OM sich zu setzen. 

So kam es, dass wir nun wieder einen neuen 

Auswerter suchen, der sich aufopfernd für 

das Thema Wettbewerbe in RLP einsetzen 

möchte. 

 

Es ist natürlich kaum noch erwähnenswert, 

dass dem Antrag später zur Aufhebung des 

bisherigen Ergebnisses der Aktivitätswoche 

stattgegeben wurde. Die Platzierungen wer-

den nun nach der vorliegenden Ausschrei-

bung von einer anderen Person erstellt. 

 

Ein großes Lob darf ich persönlich dem aus-

richtenden Ortsverband Westpfalz ausspre-

chen. Sowohl die Örtlichkeiten, als auch die 

Verpflegung waren sehr gut. 

 

 

 

 

 Impressum 
 
DF2PI Suitbert Monz 
C.-F.-Goerdeler Str.7 

55268 Nieder-Olm 

Tel/Fax: 06136-925478 
E-Mail:  ovv.k07@monz-online.de 

 

DF7PN  

Wolfgang Hallmann 

Frh.-von-Wallbrunn Str. 42 

55288 Partenheim 
06732-64887 

E-Mail: df7pn@darc.de  

 

DL7FBT  

Thomas Bornheimer 

Dr.-H.Rosenhauptstr. 6 

55122 Mainz 
 

Erscheinungsweise: 

Alle zwei Monate zum Januar, März, 
Mai, Juli, September und November. 

 

Bezug des Holzturmblättche: 
Der Bezug erfolgt mindestens für ein 

Jahr zum Preis von € 7.50 (Papier), € 5  

 

(Online-Abo). Bestellung erfolgt durch 
Nachricht an Redaktion (Email, Tele-

fon).  Rechnung erfolgt einmal jährlich. 

 
Haftung und Verantwortung: 

Für namentlich gekennzeichnete Artikel 

haftet der Verfasser. 
 

Redaktionsschluss: 

15. des Vormonates. Abweichungen 
möglich, ggf. nachfragen 

Internet: www.dl0mz.de  |  OV-QRG: 144.55 MHz  | ErfurtRunde: tägl. 8:30 auf 3.7425 MHz 

Sonntagsrunde: 144.55 MHz  um 10:00 Uhr mit Neuigkeiten.

 

^ 

mailto:ovv.k07@monz-online.de
mailto:df7pn@darc.de
http://www.dl0mz.de/
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 Neues aus den Nachbar-OVs 
 

Weitere Feinstaubsensoren aktiv 

 

Für ein kleines Bastelprojekt ist immer mal 

Luft. So entstand nun auch im Ortsverband-

Bodenheim ein Feinstaubsensor. Der berei-

chert künftig nicht nur das Feinstaubnetz-

werk um eine weitere Messstation, sondern 

kann auch direkt abgefragt werden. Eine 

Statistik-Seite im Internet verrät die aktuel-

len und vergangenen Werte. Installiert sind 

die Sensoren auf dem Dach des Vereins-

raums im Haus der Vereine. Dort ist bereits 

eine APRS-Wetterstation installiert. 

 

 

Mitgliederversammlungen 

 

 
 

Als Zeichen der Freundschaft, des Zusam-

menhaltes und des Interesses an Aktivitäten 

untereinander, ist es zwischenzeitlich schon 

zur Tradition geworden, dass sich die Orts-

verbände aus der Region gegenseitig zur 

Mitgliederversammlung einen Besuch ab-

statten. So geschehen waren Christofer, 

DK2CL, und Wolfgang, DF7PN, bei den 

Versammlungen von Nieder-Olm, Boden-

heim und den Lerchenbergern dabei.  

In Nieder-Olm und auf dem Lerchenberg 

waren dieses Jahr Neuwahlen des Vorstan-

des auf dem Plan. Veränderungen gab es 

wenig: Die Vorsitzenden und Stellvertreter 

wurden in ihren Ämtern bestätigt. Das Zu-

sammensein war bei allen Treffen sehr an-

genehm und schon fast familiär. Als beson-

ders lobenswert wurde der Besuch vom Dis-

triktsvorsitzenden Hartmut, DF3UX, zur 

Nieder-Olmer Versammlung angesehen, 

der eigens aus Ramstein angereist war, um 

einem OM die Urkunde für die 60 jährige 

Mitgliedschaft zu überreichen.  

 

 

OV Mainz auf Oppenheimer Flohmarkt 

 

 
 

Auch dieses Jahr beteiligte sich der Ortsver-

band Mainz mit einem eigenen Tisch an der 

Oppenheimer Funkbörse. Dank Spenden  

unserer Mitglieder konnten wir wieder ei-

nen recht ansehnlichen Erlös erwirtschaften 

zur Unterstützung unserer OV-Kasse. Allen 

Helfern und Spendern sagen wir herzlichen 

Dank. 

 

 

 Die Blättchebörse 
 

Suitbert, DF2PI verkauft: 

 

KW-Transceiver ELECRAFT K2 – 

100W, mit vielen Optionen und Unterla-

gen.  

Unverbastelt, Nichtraucher-Ge-

rät……………………………….VHB 

 

Telefon . 06136-925478 

 


